



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N°177-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Con algarabía se inaugura I.E. en distrito sanmarquino de Eduardo Villanueva

Presidente Regional entrega moderna infraestructura educativa que tiene un presupuesto de más de un millón y medio de soles.



Los 120 estudiantes de la Institución Educativa N° 82062 del distrito Eduardo Villanueva - La Grama de San Marcos, recibieron hoy con inmensa alegría sus nuevas aulas educativas, construidas por el Gobierno Regional Cajamarca con un presupuesto de un millón 571 mil 497 nuevos soles.

Hasta ese caluroso lugar llegó el presidente regional César Aliaga Díaz, quien entregó la moderna infraestructura, que ha sido construida en 7 meses, a los padres de familia, profesores y comunidad estudiantil.

“Ésta es la Institución Educativa número 67 que entrega la actual gestión regional en los pueblos más alejados de Cajamarca; ya que estamos empeñados, junto a ustedes, en acortar las brechas sociales y esta infraestructura contribuye en algo a lograr ese objetivo”, manifestó Aliaga Díaz antes de romper la botella de champaña como se estila en las inauguraciones.

Al pasar aula por aula cortando, junto a las autoridades comunales de La Grama, cintillos rojiblancos, el presidente se mostraba bastante contento al ver los espaciosos ambientes, la sala de cómputo y el moderno mobiliario que ayudará a mejorar el aprendizaje que es guiado por los ocho maestros que trabajan en esa localidad.

El proyecto contempla la construcción de nueve ambientes, de los cuales seis son aulas y los tres restantes servirán para ambientes administrativos (Dirección, Biblioteca y Sala de Profesores). Además, se ha construido una losa deportiva y cerco perimétrico.

Los padres de familia se mostraron bastante agradecidos por la obra, ya que, según dijeron, dejaban atrás las construcciones de tierra que, aunque sirvió a varias generaciones y era su orgullo porque lo hicieron mediante faenas comunales, últimamente representaba un peligro para sus menores hijos; debido a que la lluvia y el tiempo habían derruido los cimientos y las maderas en las que descansaba el tejado.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

El entusiasmo por la inauguración de la nueva infraestructura educativa fue grande; ya que los docentes y autoridades de ese distrito organizaron un desfile cívico en el que participaron los alumnos de los jardines de infancia, escuela y colegio de ese distrito que limita con la provincia de Cajabamba.

En vísperas de fiestas patrias, las escoltas de las instituciones educativas portaban con orgullo nuestra bicolor, mientras sus pasos, aunque desacompañados, iban avanzando en medio de los aplausos de sus familiares que se congregaron en la pequeña plaza de ese retacito de Perú que es La Grama.

Cabe recalcar que en la ceremonia también estuvo el consejero regional de esa provincia, Homero Medina, el asesor de presidencia, César Flores, el director de la UGEL San Marcos, Manuel Espinoza Mendoza, y las autoridades locales.

Dato

El distrito de Eduardo Villanueva tiene como capital a La Grama y se encuentra ubicado en la margen izquierda de los ríos Cajamarquino y Crisnejas. El distrito está formado por dos Centros Poblados (Aguas Calientes y Campo Alegre), dos caseríos (Huacacorral y Colpón) y cuatro anexos (Choropampa, El Chirimoyo, El Tingo y La Victoria).

Se agradece su difusión

Cajamarca, 23 de julio de 2014

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**